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NO.1774 

会長告知 

インターシティーミーティング・ＩＭに向けて 

会長 萩田 均 

 今日は年間スケジュールでは休会であったとこ

ろ、例会を開催して２月２６日のＩＭ（インターシティ

ーミーティング）に向けての準備例会をすることにい

たしました。吉澤ガバナー補佐、諏訪グループ７ク

ラブの重要な会議です。２１年はｗｅｂ開催、２２年は

中止とコロナに振り回され続けていましたが、感染

症の克服をめざすと共に、できる限りの通常開催に

向け、皆様の協力をお願いします。御子柴ＩＭ実行

委員長よろしくお願いします。 

 ２０１１年３月１１日、東日本大震災から１２年になり

ますが、あれほどの災害はめったに起こることでは

ないと思っていました。ロシアのウクライナ侵攻、ア

フガニスタンの水害とこのとこと、良くないことの連続

で心を痛めていたところ、トルコ、シリアにおいて何

万人もの死者を出す地震が起き、私たちは何がで

きるのかを問いかける事態になっています。前者の

ことはＲＩロータリー財団の助成金ＤＤＦにより支援を

実施し間接的には私たちは援助しましたが、トル

コ、シリア地震についてどうすべきか、考えていかな

くてはいけないと思いました。来週木曜日は２月２３

日、ロータリー創立記念日です。１９０５年ポール・ハ

リスと友人３人が初めて会合を開いた日、ロータリー

の目的は何かが問われていると思っています。 

◇幹事報告◇ 
【理事会報告】 

１）３月の例会が既報のように決定しました 

２） ライフプラザマリオ会場費等値上げの件を検討

しています 

３） 新会員勧誘の件を検討しています。次週会員

に告示いたします 

４）本来ですと次回ＩＭが１７７５例会となりますが、そ

うしますと６月末までがすべて変更になりますので、

ＩＭは例会とカウントしません  

【報告事項・連絡事項・受領文書】 

珍しくいずれもありませんでした 

第１７７４回例会 
ＩＭ準備例会      

担当 ＩＭ実行員会 

１０日に迫りましたＩＭのための詳細な打ち合わせ

を行いました。 

皆さんよろしくお願いいたします 

 

 

つつじが丘学園先生との交流とIpad贈呈

♪今週のことば

会員数 33人 8人 10,000円

出席対象 32人 累　計 458,000円

出席者数 20人 目標額 60万円

出 席 率 60.6% 達成率 76.3%

前回修正 63.6% ZOOM出席

　来週のプログラム　　 ３月２日 

♪出席報告 ♪ニコニコＢＯＸ

いよいよIMが近づいてまいりました。クラブの総力をあげてよろしくお願いいたします
吉澤邦雄
IMまで病気にならないよう気を付けましょう　御子柴文夫
IMに向けがんばりましょう。寒さのため水道凍結などに気を付けましょう　　萩田均
IM会員セミナー一致団結してがんばりましょう　　宮沢孝良
インターシティミーティング略してIM、昨年幹事の時覚えました。　宮坂英貴
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諏訪グループ 

ＩＭインターシティミーティング 

諏訪グループガバナー補佐 

吉澤邦雄 

 本年度のＩＭ・会員セミナーは、２月２６日（日）岡

谷市のライフプラザマリオにて、上沢ガバナーを始

め、三井パストガバナー、宮坂パストガバナーをお

迎えし盛大に開催することができました。 

 今回、コロナ禍の影響で、対面によるＩＭとしては

実に３年振りの開催となりましたが、この間、オンライ

ン開催を、また昨年は中止を余儀なくされ関係者の

皆様は大変残念な思いをされてきました。年明けの

時点ではとても懇親会を含む通常のＩＭ開催は無理

ともいえる感染状況でしたが、２月に入り大分落ち

着いて来たこともあり、また、ホストを務めた諏訪湖ク

ラブをはじめ関係者の皆様のご尽力、そして諏訪グ

ループの会員の皆様のご理解とご協力により総数１

３５名のご参加をいただき無事に開催することがで

きました。改めて感謝申し上げます。 

 第一部は、会員セミナーとして各クラブの特徴あ

る活動等「私のクラブ自慢話」を、それぞれＤＶＤ、Ｐ

Ｐ等を駆使し大変工夫を凝らした手法で発表してい

ただきました。今後のクラブ活動に活かし相互理解

を深めるためにも大変良い機会になったと思いま

す。 

 第二部のＩＭは「苦境を乗り越えて！」をテーマと

して掲げましたが、これに沿う形で彌林山平福寺の

小林御住職には興味深い素晴らしいご講演をいた

だきました。コロナ禍の昨年、関係者による大変な

ご努力の下、諏訪広域圏において繰り広げられた

「御柱祭」また「諏訪神仏プロジェクト」の事業は、

我々諏訪人にとってまだ記憶に新しいところです

が、小林御住職のご講演「神仏分離を乗り越えて」

を拝聴し、諏訪信仰の歴史を振り返り、諏訪の文化

に与えた根源の一部を共に学び知識を共有するこ

とができたように思います。 

 第三部として行われた懇親会は、久し振りという

こともあり各所で会話が弾み笑顔が溢れ、親睦を深

めるという所期の目的を十分に果す懇親会となりま

した。 

 また、今回は急遽「トルコ・シリア大地震」への義

捐金募金箱を設置させていただき、集計した義捐

金を上沢ガバナーへ託すことが出来ました。各クラ

ブのご理解・ご協力に感謝申し上げます。 

会長 萩田 均 

 ２月２６日はＲＩ２６００地区諏訪グループのイン

ターシティーミーティングに上沢ガバナーをはじめ

多くのロータリアンに参集いただき誠にありがとうご

ざいました。素晴らしいＩＭが出来、諏訪湖ロータリ

ークラブ会員一人一人の力により成功することがで

きました。各クラブの自慢事業に感心させられ、小

林崇仁住職の講演に新たな発見をさせていただき

ました。急遽、２０日前のトルコ、シリア大震災が起

き、何万人もの死者と多くの救援を待つ人々がいる

中、諏訪湖ロータリークラブでは緊急ではあります

が、義援金を募ることにしました。それぞれのクラブ

や、地区においても検討されていることと思います

が、そんな気持ちをご理解いただき、義援金の協力

をいただき、素早い行動につながりました。ＲＩ２６００

地区諏訪グループのインターシティーミーティング

の成功に、諏訪湖ロータリークラブロータリアンに感

謝申し上げます。 


